



(Viene de Pág. 6)

mente alguna vez de más jóvenes o ya con el grupo de veteranos...

Acto seguido ya nos tuteamos y nos emocionamos por la feliz coincidencia. Me contó del homenaje sorpresa a Paco Caballero, me habló del local de reunión de la Hermandad y de las actividades que se realizan. También de esta publicación y icómo no!, nos presentamos: Se trataba, y se trata del camarada y amigo Ángel Ruiz de Azúa, imperterritito peregrino y conocedor a ultranza del Camino de Santiago. Seguimos charlando ya como camaradas "de toda la vida" y nos despedimos con el consabido "buen camino" y dándonos un abrazo gritamos al unísono; ¡VALE QUIEN SIRVE!

La emoción que me supuso conocer o, mejor dicho, encontrar a Ángel me hizo posteriormente, llamar por teléfono y contárselo a Paco y a Eugenio quienes me animaron, a través de este medio a haceros partícipes al resto de camaradas y amigos.

José Antonio G. Irurozqui. IRU)



Ángel Ruíz de Azúa